Cornell Releases New Wine Research: A Cellar Management Tool

Spreadsheet-based Tool Uses Wine Information to Highlight Best Time for Consumption Deciding when to open that special bottle of wine just became much easier, with a new spreadsheet-based tool available at no charge from Cornell's Center for Hospitality Research at http://www.hotelschool.cornell.edu/research/chr/pubs/reports/2009.html. As explained in the report that accompanies the tool, "Managing a Wine Cellar Using a Spreadsheet," by Gary Thompson, the tool allows individuals, restaurants, and bars to keep track of their wines, with the goal of consuming the wine at its peak. A sample spreadsheet that shows examples of typical entries is available for download, in addition to the tool itself and the report explaining the tool's functions.

"To paraphrase an old marketing slogan, we want to drink no wine after its time," said Thompson, author of the wine research-based tool and professor of operations management at the Cornell School of Hotel Administration, "It's unfortunately too easy to lose track of a wine. The goal of making sure that the wine is consumed at the right time sounds simple, but there are many moving parts- even with a moderate size wine inventory. With this tool, the only requirement is that the user must be methodical about entering information regarding purchases and withdrawals from inventory."
Корнелл запускает новое винное исследование: инструмент по управлению винными погребами
Программа, основанная на широкоформатных электронных таблицах, использует информацию о вине, чтобы отметить лучший момент для его употребления. Принять решение, когда открыть конкретную бутылку, стало намного проще теперь, с новым электронным помощником, доступным бесплатно на сайте Центра исследований гостиничного бизнеса Корнелла http://www.hotelschool.cornell.edu/research/chr/pubs/reports/2009.html. Как пояснено в сопроводительной статье Гэри Томпсона к этому инструменту, «Управление винным погребом с использованием широкоформатной таблицы», он позволяет отдельным людям, ресторанам или барам отслеживать свои вина, с тем чтобы употребить их в момент кульминации. Образец, который демонстрирует примеры типичных введенных данных, доступен для загрузки в добавок к самому инструменту и сводке о его функциях.
«Перефразируя старый рекламный слоган, мы не хотим выпивать вино, когда прошло его время», сказал Томпсон, автор сервиса, основанного на изучении вина и профессор финансового менеджмента Школы гостиничного администрирования Корнелла. «К сожалению, с вином легко упустить момент. Цель быть уверенным, что вино употребляется в правильный момент, может звучать просто, но есть множество подвижных факторов – даже в случае с описью небольшого винного погреба. С этим инструментом, единственное, что требуется  - чтобы пользователь был последователен в вводе информации и следить за закупками и изъятиями из погреба».
Starbucks VIA Ready Brew Voted UK's Most Innovative New Product of the Year

Starbucks Coffee Company (NASDAQ:SBUX) announced that Starbucks VIA(TM) Ready Brew has been voted the UK's 'Most Innovative New Product of the Year' following an industry-wide survey by Allegra Strategies. Darcy Willson-Rymer, managing director, Starbucks UK and Ireland, addressed Allegra's UK Coffee Leader Summit in London on the coffee industry's joint responsibility to local and coffee growing communities, commenting that, 'Starbucks VIA(TM) Ready Brew has been more than 20 years in development, and realizes our desire to produce a coffee that replicates the body and flavor of Starbucks(R) coffee in an instant form. It was a significant move for Starbucks and this recognition by industry peers validates our belief in this innovation.'

Unlike many instant coffees, Starbucks VIA(TM) is created using a unique, natural roasting process. While some instant coffees use lower-quality coffee beans and add chemicals and by-products, Starbucks VIA(TM) Ready Brew is made using an innovative (U.S. patent pending) process which transforms the same high quality arabica beans used in all Starbucks coffee into a great instant coffee combined with microground coffee, giving it that same rich and full-bodied flavor customers expect from Starbucks brewed coffee.
Растворимый кофе «Старбакс» (Starbucks VIA™ Ready Brew) был признан «Самой инновационной новинкой года» в Великобритании
Кофейная компания «Старбакс» (Starbucks) (SBUX в списке National Association of Securities Dealers Automated Quotation — Автоматизированные котировки Национальной ассоциации дилеров по ценным бумагам (АКНАЦБ)) сообщила, что растворимый кофе «Старбакс» был признан «Самой инновационной новинкой года» в Великобритании, согласно целевому промышленному опросу, проведенному компанией «Аллегра стретеджиз» (Allegra Strategies). Дарси Уилсон-Раймер, исполнительный директор, представительство «Старбакс» в Великобритании и Ирландии, выступил на проводимом компанией «Аллегра стретеджиз» Британском саммите лидеров кофейной индустрии по поводу общей ответственности кофейной индустрии перед региональными растущими кофейными сообществами. Он пояснил, что «растворимый кофе «Старбакс» находился в разработке более 20 лет и воплотил наше желание создать кофе, который бы точно воспроизводил вкус и аромат кофе «Старбакс», но только в растворимой форме. Это было знаменательным сдвигом для компании «Старбакс» и это признание высших представителей отрасли поддерживает в нас веру в инновации».
В отличие от многих марок растворимого кофе, растворимый кофе «Старбакс» создан с использованием уникального процесса натуральной обжарки. В то время, как для изготовления некоторых других видов растворимого кофе используются кофейные зерна более низкого качества или добавляются химические вещества и субпродукты, при производстве растворимого кофе «Старбакс» применяется инновационный процесс (ожидающий патента США), который перерабатывает ту же высококачественную арабику, которая используется при производстве всех кофейных продуктов «Старбакс», в прекрасный растворимый кофе, который в сочетании с кофе мелкого помола рождает тот самый богатый и полный вкус, которого ждут потребители от молотого кофе «Старбакс». 
Carluccio's takeover approach

A preliminary takeover approach has been made for the Italian restaurant chain, Carluccio's.

The owner of the Ivy and Le Caprice, Richard Caring, has been linked with a possible bid for the company, which has 42 outlets. 

Just a month ago it announced a 14 per cent rise in half-year sales, despite the economic downturn.

The firm has said an offer may or may not be made, but its shares increased by nearly 24 per cent.

Carluccio's was set up in 1991 by Antonio and Priscilla Carluccio to offer authentic Italian food at sensible prices.

It recently opened three new UK branches and one in Dubai.
Переговоры о продаже «Карлуччиос» (Carluccio's).

Предварительные переговоры по поводу возможной смены владельца были проведены вокруг сети итальянских ресторанов «Карлуччиос» (Carluccio's). 

Владелец «Айви энд ле Каприс» (Ivy and Le Caprice), Ричард Керинг, принимает участие в торгах за компанию, которая имеет 42 филиала. 

Всего месяц назад он сообщил о 14-типроцентном росте продаж по истечении полугода, несмотря на экономический кризис.

Фирма заявила, что предложение может быть сделано или не сделано, но ее акции в любом случае выросли на 24% в год.

Сеть «Карлуччиос» была основана в 1991 году Антонио и Присциллой Карлучио, чтобы предлагать аутентичную итальянскую пищу по разумным ценам. 

Недавно она открыла три новых филиала в Великобритании и один в Дубаи.
Doubletree by Hilton Brand Continues Growth in Russia

Hilton Hotels Corporation (HHC) today announced that it has entered into a management agreement with ZAO Pansionat Solnechy Lutch to open its third upscale Doubletree by Hilton hotel in Russia.

Occupying a prime location overlooking the Black Sea and Mzimta River, the Doubletree by Hilton, Sochi Adler plans to have a total of 200 rooms including 15 detached villas. Located in one of Russia's most strategically important and rapidly developing investment centres, Doubletree by Hilton, Sochi Adler is expected to open by the end of 2011. With two other Doubletree by Hilton franchise development agreements already signed in Novosibirsk (opening Q3 2009) and Perm (opening Q1 2010), today's signing represents the ongoing growth of the brand and marks the Hilton Hotels Corporation's first management agreement in Russia.

Welcoming the announcement, Mike Collini, Vice President Development, Northern Europe and Russia, Hilton Hotels Corporation commented: 'As a year-round resort destination Sochi is already one of the most popular holiday destinations for the domestic travel market in Russia. Thanks to the 2014 Winter Olympics it is now very much on the map for international travellers and is emerging as a key travel hot spot. The city is fast becoming one of the most important cities outside of Moscow and St Petersburg and with a lack of quality internationally branded hotels we feel that Doubletree by Hilton Sochi Adler is set to become one of the city's flagship properties'
Best Western quickens pace of ME expansion with first hotel in Qatar - Best Western Doha Seef Hotel - in June 2009
Best Western International - Asia has announced the opening of Best Western Doha Seef Hotel, its first hotel in Doha, Qatar, in June 2009.

'We are expanding throughout Asia and the Middle East to capitalize on the great opportunities available. Best Western Doha Seef Hotel represents an exciting landmark in Qatar,' declared Glenn de Souza, Best Western International's Vice President Operations - Asia. 'Qatar is potentially one of the fastest-growing economies in the world this year with growth of 10%, so obviously this is an excellent time for us to enter the market,' the executive added.
The Emirate of Qatar forms a peninsula surrounded by several islands located halfway down the west coast of the Arabian Gulf and is centrally placed among the states of the Gulf Cooperation Council (GCC). With a population of 1.5 million, the emirate has a moderate desert climate with hot summers and mild winters. Almost 50% of the population resides in the city of Doha, which is the business and Administrative Capital.

Set amidst the city's major landmarks and central business district, the hotel is a 5-minute drive from Doha International Airport and close to the city's spectacular corniche that snakes 7 km along the Arabian Gulf waterfront. Doha's atmospheric traditional souqs (markets) are 2-3 minutes away while banks, shopping centers and major business offices are also nearby. The hotel is also within easy reach of the main cultural showcases, namely the Qatar Museum, the Museum of Islamic Art, and Fanar Qatar Islamic Cultural Centre.

Новый отель Хилтон – новое подтверждение наметившейся тенденции роста
Корпорация отелей Хилтон (КОТ) сегодня заявила, что она заключила договор об управлении с ЗАО «Пансионат «Солнечный луч»», чтобы открыть третий отель высшего класса в России. 

Занимая выгодное положение с видом на Черное море и реку Мзимту, новый отель Хилтон «СочиАдлер» будет рассчитан на 200 комнат, включая 15 отдельных домиков. Находящийся в одном из наиболее стратегически важных и быстро развивающихся инвестиционных центров России отель планируется к открытию в 2011 году. Вместе с двумя другими соглашениями доверительного управления в Новосибирске (открытие – третий квартал 2009) и Перми (открытие – первый квартал 2010) подписанный сегодня договор ознаменовал небывалое расширение бренда и марок Корпорации отелей Хилтон с момента подписания первого соглашения о менеджменте в России.

Приветствуя это сообщение, Майк Коллини, вице-президент по развитию в Северной Европе и России Корпорации отелей Хилтон, отметил: «Круглый год курортное направление Сочи уже является наиболее популярным направлением на рынке внутренних путешествий по России. Благодаря Зимним Олимпийским играм в 2014 году это место становится заметным на карте для международных путешественников и своеобразным «местом обязательного посещения» (извините, злачное место, это, кажется, немного не то, хотя и мой перевод мне не нравится ). Город стремительно становится одним из важнейших городов помимо Москвы и Санкт-Петербурга, и в связи с недостаточным количеством высококлассных брендовых отелей нам кажется, что отель Хилтон «Сочи Адлер» станет одним из отличительных признаков (символов, достопримечательностей, смысл: ключевой, лидирующий объект) города». 

Компания «Бест Вестерн» (Best Western) стремительно расширяет свое влияние на Ближем Востоке и открывает первый отель в Катаре – Бест Вестерн Доха Сиф Отель (Best Western Doha Seef Hotel) – в июне 2009.

Отделение «Бест Вестерн интернэшнл – Азия» сообщило об открытии отеля «Бест Вестерн Доха Сиф Отель» в городе Доха, Катар, в июне 2009.

«Мы расширяемся в направлении Азии и Ближнего Востока чтобы извлечь выгоду из этих безграничных возможностей. Бест Вестерн Доха Сиф Отель является достопримечательностью Катара», - заявил Глен де Соуза, вице-президент отделения «Бест Вестерн Интернэшнл - Азия» по финансовым вопросам. «Катар – это потенциально одна из наиболее быстро развивающих экономик в мире, которая в этом году продемонстрировала 10-типроцентный рост, и очевидно, что сейчас для нас самое время вступить на его рынок», - добавил исполнительный директор.

Эмират Катар расположен на полуострове, окруженном несколькими островами, в нижней части западного побережья Персидского залива и занимает ключевое место в Совете сотрудничества арабских государств Персидского залива (ССАГПЗ). Население эмирата составляет 1,5 млн человек, климат умеренно-пустынный, с жарким летом и умеренной зимой. Почти 50% населения проживает в городе Доха, деловой и административной столице.

Расположенный среди главных достопримечательностей города в центральном деловом районе, отель находится в пяти минутах езды от международного аэропорта Доха и неподалеку от живописной горной дороги, растянувшейся на 7 км вдоль береговой линии Персидского залива. Колоритные традиционные базары города Доха расположены в двух-трех минутах. Банки, торговые центры и крупнейшие деловые офисы также находятся неподалеку. Из отеля также легко добраться до основных культурных объектов, таких, как Музей Катара, Музей мусульманского искусства и Исламский культурный центр «Фанар Катар». 

